



## Renuncian 4 Delegados Presidenciales en la región metropolitana: Melipilla, Maipo, Chacabuco y Cordillera

### Description

El Ministerio del Interior y Seguridad Pública informó en la noche de este lunes, que aceptó la renuncia de cuatro (4) Delegados Presidenciales en la región metropolitana.

Mediante el comunicado, el Ministerio del Interior y Seguridad Pública indicó que, a partir de este lunes 9 de diciembre, se aceptó la dimisión de Alejandra Cortés Vásquez en la provincia de Cordillera, donde asumirá Osvaldo Maldonado Pinto, profesor y magister en Educación, quien se desempeñó desde el 2022 a la fecha como director provincial de Educación Cordillera.

Asimismo, se informó la salida de Fabiola Freire Aguilar de la Delegación Provincial de Maipo, la que quedará en manos de Mauricio Orrego Saavedra, egresado de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, quien fuera asesor jurídico de la Municipalidad de Huechuraba y la Municipalidad de San Bernardo.

En tanto, Sandra Saavedra Lowenberger deja el cargo en la provincia de Melipilla, donde asumirá Bastián Alarcón Atenas, quien posee estudios de derecho en la Universidad Andrés Bello y la Universidad de Valparaíso. Alarcón, se desempeñó como concejal de la comuna de Melipilla durante el período entre 2021 y 2024.

Finalmente en la Región Metropolitana se aceptó la renuncia de Giordano Delpin Pino, en la provincia de Chacabuco. Para ocupar el cargo llega el odontólogo de la Universidad de Chile, Andrés Hidalgo Leiva, quien se desempeñará hasta ayer como seremi metropolitano de Bienes Nacionales.

De la misma manera, para la Región de la Araucanía, se informó que la Delegación Provincial de Malleco será ocupada por el Asistente Social Alfonso Sagredo Acuña, reemplazando -donde hasta la fecha ocupó el cargo en calidad de subrogante la seremi de Gobierno Verónica López-Videla-. El nuevo Delegado se desempeñó como asesor territorial de la Delegación Presidencial Regional de La Araucanía y, a la fecha, como asesor de la seremi de Salud de la misma región.

El Presidente Boric agradeció “el compromiso de todos y todas las autoridades que hoy dejan su cargo y felicita el trabajo que realizaron en sus respectivas provincias”, señalaron desde la cartera.

El Maipo.

### Date Created

Diciembre 2024